

Un nouveau programme de services aux préadolescents et adolescents constantins !

Saint-Constant, le 22 mai 2018 – La Ville de Saint-Constant est heureuse d’annoncer la création d’un nouveau programme de services aux pré-adolescents et aux adolescents constantins.

En créant son propre programme de services, communément appelé le « SPÄ », la Ville pourra proposer une programmation qui répondra aux besoins de la clientèle. Ce nouveau service occupera l’espace actuellement dédié à la Maison des jeunes et les heures d’ouverture seront bonifiées.

La mise sur pied de ce programme fait suite à la fin du protocole d’entente avec l’organisme à but non lucratif, Action-jeunesse Roussillon (Maison des jeunes de Saint-Constant). La Ville a pris cette décision après mûres réflexions et suite à l’analyse de l’offre actuellement en place.

« Saint-Constant est en pleine croissance avec plus de 28 000 habitants, dont une forte proportion de jeunes familles. Nous nous devons de nous adapter à l’évolution des besoins de nos familles et de leurs enfants. Avec ce nouveau programme, nous souhaitons offrir une programmation à notre image et des plus inclusives. L’offre d’activités de notre service des loisirs a explosé ces dernières années et fort de ce succès, nous sommes confiants que ce programme saura répondre aux besoins de la jeunesse constantine », ajoute le maire de Saint-Constant, Jean-Claude Boyer.

La Ville a, par la même occasion, créé un poste de coordonnateur jeunesse qui devra, entre autres choses, mettre en place les bases du nouveau service, la programmation annuelle et l’embauche des animateurs.

– 30 –

Source : Service des communications
Ville de Saint-Constant
450 638-2010, poste 7460
communication@saint-constant.ca